

La réunion entre l'Iran et l'AIEA est qualifiée de positive



Téhéran, 29 novembre (RHC)- Le vice-président de l'Iran, Ali Akbar Salehi, et le Directeur de l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, Yurika Amano, ont qualifié de positive la réunion qu'ils ont eue aujourd'hui en Autriche pour débattre de l'accord nucléaire signé en 2015.

Au cours de la réunion, dans le cadre d'une Conférence sur la Science et la Technologie qui prendra fin demain à Vienne, ils ont exprimé leur intérêt pour le maintien de la collaboration afin de mettre un frein à la prolifération des armes d'extermination massive dans le monde.

Le vice-président de l'Iran, qui est chargé du thème nucléaire, a fait l'éloge de l'impartialité de l'entité internationale qui a certifié le respect par Téhéran de ce que stipule l'accord nucléaire signé avec 6 puissances mondiales.

Pour sa part, Yurika Amano a réitéré que dans ses activités, cette entité défend les principes du professionnalisme, de l'impartialité et de l'indépendance. Il a exprimé sa satisfaction pour le niveau actuel de coopération avec l'Iran.



Radio Habana Cuba